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SAISON 2022/2023 
 
 
 
 
 
 
 

Approuvé par le Comité Directeur du 06/01/2024 
 

Réunion visio du 15/06/23 

 

Assistent : M. ROSCOUET, Présidente, JP. BASSET, B. CERVETTI, C. DUBOIS, J. LAMY, S. 
MAROUTEAU, membres 
Excusés : F. LAGARDE, O. PILARD.  
 
Début de séance à 20H15 
 
M. ROSCOUET ouvre la séance et liste les points à l’ordre du jour : 
- points RH  
- stage de juillet 
- Beach Volleyades 
- Réunion avec les CD 
- Planning 23/24, avec les difficultés inhérentes au CREPS… 
 

1 – POINT SUR L’ENCADREMENT 
1.1 Formation de M. VAUTIER sur un DEJEPS fédéral qui l’emmène sur Nantes par périodes 
de 3 jours. 
1.2 Assistants Pôles : pour l’instant aucun candidat DEJEPS VB pour un contrat de 
professionnalisation en vue d’aider aux Pôles. Date butoir d’inscription imminente (18/6). Les 
jeunes n’ont généralement pas le projet de rester. On les a pour 1 an. C’est insatisfaisant. 
Parmi les 4 dont le profil pourrait nous intéresser, tous ont déjà un projet avec leur club. 
1.3 Embauche de L. DELACOURT. Laurent viendrait renforcer les Pôles. Il est question d’un 
mi-temps. Il n’a pas encore ses horaires dans l’autre structure. L’aide aux Pôles porterait sur 
entraînements filles et garçons et préparation physique. Une partie reviendrait à la Ligue 
proprement dite, avec une participation aux CRE (référent M14) et des formations. Sa fiche de 
poste est en cours d’élaboration. 
1.4 Arrivée possible de K. LEMAINTEC, CTS, sur l’IDF. Il sera en formation et assez peu 
disponible sur la saison. Il serait référent CRE M15. 
1.5 Une liste des encadrants de CRE a été demandée. Marie énumère les cadres pressentis en 
indoor en fonction des catégories de M14 à M18. 
 

2 - VOLLEYADES 

Debrief sur les Volleyades M18. C’est une volonté du Président de poursuivre avec les M18. Ca 
donne de la visibilité à la Ligue et montre le travail qui est fait pour les clubs, même si ça 
concerne très peu de joueurs par rapport aux 2500 licences. Il est question que les Volleyades 
M18 disparaissent des organisations 2024 et soient remplacées par autre chose pour la tranche 
d’âge. 
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Concernant les Volleyades 2025 M14/15 en IDF, il faudrait constituer un groupe de travail. Il 
faudra notamment travailler l’hébergement longtemps à l’avance. Réserver déjà le CREPS et 
ses 3 salles. En principe ce sera aussi le WE du 1er mai. 

 
3 – CRE BEACH 

Il se déroule par ½ journées. Pour l’instant on ne sait où se dérouleront les Beach Volleyades 
entre Quiberon ou Dinard. Pas d’information non plus sur le staff pressenti pour accompagner 
les sélections. 
 

4 – REUNION ANNUELLE DES COMITES 
Le planning fédéral est sorti et en ligne sur le site. 
Il nous faudra un positionnement par rapport aux participations CRE/TDS, aux dates de 
tournois le vendredi, aux doubles participations de CD etc. 
Proposition d’implanter la réunion commune le 1er juillet à Cachan. 
Poursuivre le dispatching de l’ETR sur les CDE. Il faut absolument que les CD jouent le jeu de 
la détection. 
Il faudra re-proposer un CRE indoor M14/15 à la Toussaint plutôt que 3 jours en juillet août. 
 

5 - DIVERS 
Les tarifs du CREPS ont beaucoup augmenté. 
Le budget de la commission s’achemine vers un déficit de 80K€. 
Il est question d’économies et d’enlever une équipe aux Volleyades (n’envoyer que 2 équipes 
Ligue de chaque genre). Les CTS ne sont pas pour. Budget à revoir. 

 

 
Fin de la réunion à 22H50 

 

 

 

 

 
 M. ROSCOUET B. CERVETTI 
 Présidente secrétaire de séance 


